

FDP Limburg-Weilburg

FDP SAGT DANKE – INFOSTAND IN DER FUSSGÄNGERZONE

02.11.2021

LIMBURG-WEILBURG – Die Freien Demokraten dem Kreis Limburg- Weilburg möchten sich bei allen Wählern und Unterstützern bedanken. Dafür wird am kommenden Samstag, den 06. November das Team der Kreis-FDP mit einem Infostand in der Limburger Fußgängerzone präsent in der Zeit 10 bis 13 Uhr vertreten sein. Die heimischen Vertreter der FDP stehen für einen Austausch über kommunale, aber auch landes- und bundespolitische Themen zur Verfügung.

„Wir freuen uns sehr über das in uns gesetzte Vertrauen und das starke Ergebnis, das wir bei der Bundestagswahl erzielen konnten. Die Wähler haben uns den Auftrag gegeben in unserer Heimat, aber auch bundesweit, darauf zu achten, dass liberale Werte ein starkes Zuhause haben. Dafür wollen wir mit den Bürgern im ständigen Dialog bleiben. Am Samstag möchten wir uns einerseits bei allen Unterstützern bedanken und auf der anderen Seite ein offenes Ohr für die Erwartungen an die FDP anbieten. Wir freuen uns auf regen Austausch“, so die Landtagsabgeordnete und Kreisvorsitzende Marion Schardt-Sauer.